
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
  ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 23 FÉVRIER 2010. 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
Natagan tenue dans l’établissement le vingt-trois février  deux mille 
dix. 

 
PRÉSENCES 

 
Mmes 
  
 Lyne Gélinas   rep. communauté 
 Monique Plante   parent  
 Lucie Rajotte   parent 

 Léonie Fiset    enseignante 
 Joanie Laplante   enseignante 
 Élise Gingras   parent 
  
  
  

Aussi présents: 
 

M.  
Mario Massé    directeur 

 Jacques Tremblay   enseignant 
 
  
 
 
 



ABSENCES Étaient absents(es) : 
 

 Judy Dutil    parent 
 Francine Grenier   commissaire 
 Jeanne Grenier   commissaire 
 Myriam Grenier Picard  étudiante 
 Amélie Bédard   étudiante 

 
  

Madame Monique Plante  ouvre la réunion. Il est  19 heures 07. 
 
 L’ordre du jour est lu aux participants. 
 
 
ADOPTION C.E. 538-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
ORDRE DU Madame  Élise  Gingras; 
JOUR 
    QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est 

adopté  avec le varia ouvert. 
ADOPTÉE 

 
 

 
  ADOPTION  C.E.  539-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
 PROCÈS-  Madame Élise Gingras; 
 VERBAL 
    QUE la secrétaire soit et est exemptée de la 

lecture du procès-verbal de la réunion du 12 janvier 2010 et qu’il 
soit accepté avec modifications. 

 
        

ADOPTÉE 
 
 

4. Courrier et correspondances : 
 
  
 Carte de remerciements de la part des enseignants. 
 
 
 



 
 
 
5. Rapport du comité de parents :   
 

Il n’y a pas eu personne qui a été à la réunion. 
 
 
Professeurs : 
 
- Bravo pour la semaine des enseignants. 
- Retour sur le tournoi de basket ball de Sherbrooke 
- Très belle expérience pour les jeunes. 
 
 
Élèves : 
 
Pas d’élèves au C. E. 
 
 

6. Retour sur la semaine des enseignants : 
 
 
Les enseignants sont plus que contents.  Ces collations ont été très 
appréciées.  Merci de la part des enseignants. 

 
 

7.     Adoption du budget révisé 2009-2010 : 
 

ADOPTION  C.E.  540-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
     BUDGET   Madame Lucie Rajotte; 
 RÉVISÉ 

2009-2010    QUE le budget révisé 2009-2010 soit accepté. 
 
        

ADOPTÉE 
 
 
 
 



8. Proposition et adoption d’un nouveau règlement pour les appareils 
électroniques : 

 
C’est un problème à l’école.  Il faut absolument que les profs aient le 
même discours.  Le C. E. voudrait que les appareils électroniques soient 
bannis de l’école.  Voir feuille en annexe. 

 
 

ADOPTION  C.E.  541-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
     RÈGLEMENT  Madame Léonie Fiset;  
         APPAREILS   

ÉLECTRONIQUES    QUE le règlement concernant les appareils 
électroniques à l’école soit adopté. 

        

ADOPTÉE 
 
9. Clientèle scolaire en baisse…. Plan B: 
 

On prévoit moins d’élèves pour l’an prochain.  Il faudrait essayer d’avoir 
une équipe sportive élite pour développer un programme de sport-étude.  
Il serait possible d’avoir une équipe de hockey et de ski. Nous n’aurons 
plus de détail en septembre 2010. 
 
 

10. Retour sur les activités suivantes : 
 
 Journée blanche : 
 
 - Très belle journée, les élèves ont appréciés la journée. 
 
 
 Carnaval : 
 

Tout va très bien.  Les élèves participent très bien et ont beaucoup de 
plaisir. 

 
 
 
 
 



 Menus santé : 
 
Très populaire.  Tout le monde apprécie les menus.  Belle année. 
 
 
Financement voyage Sudbury : 
 
Vendredi 12 mars : souper spaghetti. 
 
 
Financement voyage Ottawa : 
 
Bingo samedi dernier :  1700,00 $ de profits. 
 
 
Financement voyage finissants : 
 
Un peu en retard dans le temps mais les pratiques vont bon train. 
 
 
 

11.  Intervention du public : 
 
 
 
 
12. Autres sujets : 
 

Gala :  Mme Grenier a envoyé un message électronique concernant le 
Gala.  Les gens concernés seront contactés après la relâche.  Plus de 
détails au prochain C. E.  

 
 
13. Date de la prochaine rencontre :  
 

 23 mars 2010 à 19 heures 
 
 
 

 



14. Levée de l’assemblée : 
 
 Il est 20 h 50. 
 
  

LEVÉE DE  C.E. 542-10 Il EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE Madame Lucie Rajotte;  
 
       QUE l’assemblée soit levée. 
 
     

_________________________   __________________________ 
Mme Monique Plante, prés.   Mme Joanie Laplante, secrétaire. 


